

Plus de 2 200 visiteurs sont venus chiner



Le vide-greniers de l'école Sainte-Anne a eu du succès, dimanche.

Ouest-France Publié le 25/02/2015 à 00h00

L'école Sainte-Anne a organisé son vide-greniers, dimanche. Les deux salles du complexe sportif ont accueilli une centaine d'exposants, présentant sur leurs étals, diverses marchandises. Dès le matin, une affluence de chineurs est venue chercher l'objet de leur envie. En soirée, les organisateurs comptabilisaient un peu plus de 2 200 visiteurs. Les bénéfices serviront pour les matériels de la nouvelle école ainsi que pour les sorties scolaires.